



## Ça balance pas mal à Strasbourg

### Description

Jean Philippe Vetter, le Conseiller municipal de Strasbourg et Eurométropole, et Conseiller d'Alsace chargé de l'écologie, a présenté ses vœux le 28 janvier dernier à la salle de la Bourse.

A cette occasion, Jean Philippe Vetter a illuminé le cœur des strasbourgeois brimés chaque jour par la dictature d'un maire qui kidnappe nos rues pour planter ses salades ou pour en faire des passages de tram au détriment de nos vies privées, de nos besoins et de nos libertés. La présentation des vœux de JP Vetter a apporté une lueur d'espoir dans un climat politique désastreux.

Le Conseiller d'Alsace a lancé le début d'une nouvelle ère strasbourgeoise, dans le cadre du mouvement "**Aimer Strasbourg**". Plus de 600 personnes enthousiastes se sont précipitées salle de la Bourse, ainsi qu'un large panel de personnalités politiques venues également soutenir JP. Vetter.

**Aimer Strasbourg** a également mis en avant celles et ceux qui font briller Strasbourg par leur talent, leur engagement et leur créativité. Lors d'une table ronde animée par **Thibaut Faullimmel**, nous avons entendu avec intérêt les témoignages de :

- **Jules Ribstein**, notre champion olympique alsacien de paratriathlon aux JO de Paris.
- **Justine Daulard**, une jeune artiste pleine de talent.
- **Valentin Dive**, le « Boucher Bien Élevé » préféré, engagé dans les circuits courts qui est passé du monde de la finance à celle de l'artisanat.
- **Bilal Bakhouch Chareuf**, champion du monde de kickboxing et président du club WFight Strasbourg.
- **Philippe Robin**, créateur de la start-up Alysophil, qui associe intelligence artificielle et chimie.

La soirée a débuté en musique grâce à l'Harmonie **Caecilia** et à ses deux talentueux musiciens **Pascal Kempf et Sean McGinley**. Elle s'est clôturée sur une note vibrante avec L'Hymne à la Joie et une Marseillaise interprétée par **Anne Balthazard**, reprise en chœur par toute la salle.

Dans un gaité devenue rare en ces temps de règne écolo-mortifère, JP. Vetter a allumé le feu par son discours construit essentiellement autour du rassemblement et de l'union en vue de ces 14 mois de travaux communs et d'idées innovantes, pour rendre à Strasbourg la place centrale qu'elle mérite et qui lui a été confisquée depuis le début du mandat de la municipalité actuelle.

La soirée s'est achevée sous des tonnerres d'applaudissements adressés à JP.Vetter et à son équipe.

**Diana Mihalovich**

### **Categorie**

1. Région

**date créée**

3 février 2025